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A Vereadora Silvia Patrícia da Costa, do PTB, saudou a todos e agradeceu a todas 
as pessoas que se envolveram na conscientização sobre a importância da doação de 
sangue, que se dedicaram e foram realizar sua doação para salvar vidas. Agradeceu 
aqueles que prestaram sua solidariedade a um cidadão colinense, muito querido e 
amigo de todos, paciente que passou por uma cirurgia e necessitava receber sangue. 
Agradeceu ao Paulo Hasenkamp que mobilizou um grupo de amigos no Município de 
Teutônia e se deslocaram até o Hemovale de Lajeado para realizaram a doação, o 
que é um gesto de amor e gratidão ao próximo. Disse carregar consigo uma imensa 
alegria de ter feito sua parte, como Vereadora, na construção desse projeto. Salientou 
querer agradecer também o desempenho das agentes de saúde que foram muito 
colaboradoras e mobilizadoras, pois sem elas o município não seria bem informado e 
orientado, sendo que elas nos representam. Agradeceu também a toda a equipe da 
saúde pela mobilização em busca de doadores e pela disponibilidade de uma van para 
o transporte dos mesmos. Parabenizou o Município de Colinas por ter se destacado 
nos resultados da olimpíada brasileira de matemática nas escolas públicas, sendo que 
já estão, neste ano, na décima sétima edição que acontece com três etapas. 
Comentou que na abrangência dessas etapas estão alunos do sexto ao nono ano do 
ensino fundamental e também alunos do ensino médio. Parabenizou a Secretaria da 
Educação de Colinas, a EMEF Ipiranga, aos professores envolvidos e aos alunos que 
foram destaque esse ano: Sara Sofia Barrow Wathier, estudante do Colégio Martin 
Luther, que recebeu a medalha de bronze; Lucas Jorge Praden Vuaden, medalha de 
prata; Isadora Klein Diehl, medalha de prata e Gustavo Goldmeier, medalha de 
bronze. Parabenizou a todos pela dedicação. Dando continuidade, informou que na 
terça-feira, vinte e oito de junho, esteve em Porto Alegre cumprindo compromissos 
parlamentares, agenda com Deputado Estadual, na Assembleia Legislativa e no 
gabinete do Deputado Federal Maurício Dziedrick. Comentou que em reunião 
discutiram diversos assuntos e projetos para o progresso de Colinas. Falou que teve a 
oportunidade de ser acompanhada pela parlamentar Mareli Vogel no Palácio Piratini e 
que acompanhou uma sessão do plenário da Câmara dos Deputados Estaduais do 
Rio Grande do Sul. 


